



MICHELLE LUJAN GRISHAM, GOBERNADORA

James C. Kenney, Secretario del Gabinete

COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata
19 de mayo de 2023

La misión del Departamento de Medio Ambiente es proteger y restaurar el medio ambiente y fomentar un Nuevo México saludable y próspero para las generaciones presentes y futuras.

Contacto: Matthew Maez, Director de Comunicaciones
Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México
505.670.8911 | matthew.maez@env.nm.gov

El Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México proporciona financiación a Goodwill Industries para que se vuelva eléctrica

La financiación de DERA ayuda a las empresas a reducir las emisiones y beneficia al clima

ALBUQUERQUE — El Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México (NMED, por sus siglas en inglés) otorgó a Goodwill Industries de Nuevo México una subvención de \$464,996 para reembolsar parte de la financiación de dos semirremolques eléctricos de cero emisiones de Nikola Motors. Estos nuevos semirremolques, utilizados por Goodwill Industries para sus operaciones y centro de transporte, sustituirán los antiguos motores diésel por motores eléctricos que no producen emisiones de escape.



Un Nikola TRE BEV (Crédito: Nikola Motor)

Durante la vida útil de los vehículos, el uso de combustible diésel se reducirá en 46,507 galones con el beneficio adicional de eliminar 523 toneladas de emisiones de dióxido de carbono, en línea con la política de cambio climático de la gobernadora Luján Grisham. Goodwill Industries anticipa que estos vehículos eléctricos recorrerán hasta 80,000 millas combinadas cada año. Habrá una reducción del 100% en las emisiones de óxidos de nitrógeno (NOX) y material particulado (PM2.5) procedentes de la combustión de

combustible diésel. Los NOX contribuyen a la formación de ozono, y tanto el ozono como el material particulado contribuyen a la formación de niebla tóxica. Ambos contaminantes pueden causar problemas respiratorios, especialmente en poblaciones vulnerables como niños, ancianos y personas con enfermedades respiratorias.

“Estamos orgullosos de traer estos semirremolques de cero emisiones a Nuevo México”. dijo **Tom Downey, director financiero de Goodwill Industries de Nuevo México**. “A medida que entramos en una nueva era de la tecnología, Goodwill continúa encontrando formas nuevas e innovadoras de servir a nuestra comunidad, ya sea con vehículos eléctricos, preparando a las personas para entrevistas de trabajo a través de la realidad virtual u ofreciendo cursos de certificación de Google al público de forma gratuita. Agradecemos al secretario Kenney y al Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México por traer el programa DERA de la EPA a Nuevo México y hacerlo accesible. Animamos a otras entidades a aprovechar este programa



Personal de Goodwill parado frente a un Nikola TRE BEV (Crédito: Goodwill Industries de Nuevo México)

Goodwill Industries es una agencia local sin fines de lucro que ha estado ayudando a los nuevomexicanos a encontrar trabajo y obtener acceso a servicios sociales especializados durante más de 75 años. Sus programas y servicios se financian principalmente con los ingresos generados a través de la venta de donaciones de ropa, artículos para el hogar, muebles y más. Goodwill emplea aproximadamente a 375 nuevomexicanos, con instalaciones en Albuquerque, Bernalillo, Rio Rancho, Roswell, Clovis, Santa Fe, Farmington, Gallup y Española. El año pasado, Goodwill prestó servicios a 14,978 nuevomexicanos a través de los servicios gratuitos que ofrece en los 33 condados de Nuevo México. En 2022, Goodwill ahorró 9,188,000 libras de material de vertedero gracias a sus esfuerzos de reciclaje.

“Estamos invirtiendo en las empresas de Nuevo México que adoptan soluciones respetuosas con el clima”, dijo el **secretario de Medio Ambiente, James Kenney**. “Ahora es el momento para que todas las empresas de Nuevo México interesadas en reducir su huella de carbono se comuniquen con nosotros para ver si podemos ayudar a financiar sus proyectos”.

El NMED concede subvenciones a través de la Ley de Reducción de Emisiones Diésel (DERA, por sus siglas en inglés) de la Agencia de Protección Ambiental de los EE. UU. (EPA, por sus siglas en inglés). Actualmente, el NMED está aceptando solicitudes para aproximadamente \$884,00 en financiación adicional de forma continua de DERA por orden de llegada. La información de solicitud, los formularios de solicitud y el acceso a un seminario web pregrabado sobre el proceso de presentación están

disponibles en <https://www.env.nm.gov/air-quality/diesel/> o llamando al 505-476-4300. El NMED solicitará financiación adicional DERA a finales de este año para proporcionar oportunidades de financiación adicionales a las empresas en el futuro.

“Es emocionante ver estos nuevos semirremolques totalmente eléctricos desplegados en Nuevo México”, dijo **Rob Black, presidente y director general de la Cámara de Comercio de Nuevo México**. “La creatividad del secretario Kenney y el compromiso de Goodwill de hacer lo correcto para el medio ambiente, su misión y la comunidad hizo posible este proyecto. Animo a otras empresas y organizaciones de Nuevo México a que soliciten ayuda al Departamento de Medio Ambiente para reducir su huella de carbono operativa”.

Los nuevos semirremolques operarán en el área metropolitana de Albuquerque, incluidos Rio Rancho y Bernalillo, y las localidades de Los Lunas, Santa Fe y Española. Este proyecto tendrá impactos positivos inmediatos y duraderos en estas comunidades. Se espera el despliegue de los vehículos a finales del otoño de 2023.

Actualmente hay más de cuatro millones de camiones diésel de clase 8 en las carreteras. Según el fabricante, un camión Nikola evita la emisión de 106MT de dióxido de carbono al año.

“Estamos entusiasmados de ver a Goodwill Industries, una empresa reconocida mundialmente por su compromiso con la excelencia ambiental y el enriquecimiento de las comunidades, incorporar el Nikola Tre BEV a sus operaciones de flota y centro de transporte en el estado de Nuevo México”, declaró **Michael Lohscheller, director general de Nikola Corporation**. “Nikola se enorgullece de apoyar la misión de Goodwill y espera continuar asociándose con la administración de la gobernadora Lujan Grisham y otras partes interesadas clave en todo el estado para descarbonizar el sector del transporte pesado”.

“El Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México ha sido un gran socio de Wagner Equipment Co. ayudando a promover la adopción de camiones con cero emisiones en Nuevo México”, dijo el **vicepresidente de Wagner, Brian Rothe**.

Wagner Equipment Co. es mejor conocido como el distribuidor de equipos de construcción y minería de Caterpillar que presta servicios en los territorios de Nuevo México, Colorado y el oeste de Texas. Los 1,500 empleados de Wagner venden, rentan y dan servicio a la línea completa de equipos Caterpillar desde treinta y tres ubicaciones físicas en los territorios a los que prestan servicios. Con la mirada puesta en el futuro, Wagner también vende y presta servicios de soluciones respetuosas con el medio ambiente, incluidos semirremolques de batería eléctrica y pila de combustible de hidrógeno de Nikola, soluciones de energía de microrredes de Caterpillar, incluidas las opciones de almacenamiento solar y de baterías, y la línea de equipos de construcción impulsado por baterías que se lanzará próximamente.

###

El Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México (NMED, por sus siglas en inglés) no discrimina por motivos de raza, color, nacionalidad, discapacidad, edad o sexo en la administración de sus programas o actividades, como lo exigen las leyes y reglamentos aplicables. NMED es responsable de la coordinación de los esfuerzos de cumplimiento y la recepción de consultas sobre los requisitos de no discriminación implementados por 40 C.F.R. Partes 5 y 7, incluido el Título VI de la Ley de Derechos Civiles de 1964, según enmendada; Sección 504 de la Ley de rehabilitación de 1973; la Ley de Discriminación por Edad de 1975, el Título IX de las Enmiendas de Educación de 1972 y la Sección 13 de las Enmiendas de la Ley Federal de Control de la Contaminación del Agua de 1972. Si tiene alguna pregunta sobre este aviso o cualquiera de los programas, políticas o procedimientos de no discriminación de NMED, puede ponerse en contacto con: Kate Cardenas, coordinadora de no discriminación | NMED | 1190 St. Francis Dr., Suite N4050 | P.O. Box 5469 | Santa Fe, NM 87502 o llamando al (505) 827-2855 o en nd.coordinator@env.nm.gov. Si cree que ha sido discriminado con respecto a un programa o actividad del NMED, puede comunicarse con la coordinadora de no discriminación.

###